
学生と大学上層部との対話の再開に向けて  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2025年 2月 11日） 

 

お忙しい中だとは思いますが、副学長や学長と対話する機会がほしいです。以前

は、副学長情報公開連絡会が存在したと聞いています。現在、学生は大学の運営に

意見をすることが難しいということ以前に、大学の運営の情報を得にくくなっているこ

とが大きな問題だと考えます。 

そこで、以下の二つをお聞きします。 

 

①どうすれば副学長や総長と直接対話する機会を作ることができますか？ 

②副学長や総長は学生とどういう風に対話をすることを望んでいますか。 

 

前者は担当の部局に、後者の問いは副学長、総長に直接回答をお願いしたいで

す。 

過去に副学長が回答した例もあるので。 

 

【回答】（回答日：2025年 5月 7日） 

① についての回答 （回答部署：学務部） 

 

大学から学生のみなさんに対しては、副学長や総長と直接対話する形式ではあり

ませんが、Campus Life News の発行や Xでの投稿、大学ＨＰ上での部局長会議・研

究科長部会の議事録や学生生活委員会の議事概要の公開をもって情報発信を行っ

ております。 

 また、学生のみなさんからのご意見・ご質問についてはこの学生意見箱で受け付け

ております。 

 

② についての回答 （回答部署：副学長 國府 寛司） 

 

学生のみなさんからのご意見、ご質問はこの学生意見箱で受け付けておりますの

で、ご意見、ご質問があれば学生意見箱に投書をお願いいたします。 

 

 

 


